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番号 事業名 資料 ページ 論点

1 バス交通関連経費 施策の概要 1
①空白地域への対応は。
②料金体系に対する考えは。
③人口密集地域でも不便なところがある。市全体の公共交通に対する考えは。

2 亀岡会館費 施策の概要 1
①亀岡会館使用停止のなか、文化シンボルとしての会館機能を有する施設の
今後の整備は。
②総合的な文化ゾーンの整備等、今後の構想は。

3 提出予定議案の概要
扶助費の前年度決算ベースの計上、退職手当債の発行等、財政厳しい状況の
中、事業の取捨選択など今後の財政運営をどうしていくのか。

4 公立保育所運営経費 施策の概要 16

①公立保育所職員の雇用形態には非正規職員が多い等問題がある、考えは。
②市全体の職員任用、雇用形態についての考え方はどうか。
③長時間保育は保育士資格のない者も従事している。保育の充実は図れてい
るのか。

5 公園緑地管理経費 施策の概要 8

①住区基幹公園より都市基幹公園整備を進めることに対する考えは。
②財政事情による運動公園プールの公共運営のあり方を考えるべき。
③プール改修含め公園の今後の維持管理の考え方は。（受益者負担、指定管
理等）

6 就学奨励経費 施策の概要 1
H２６年度、H２７年度で各４００万円減額されているが、H２５年９月決算特別委
員会事務事業評価の結果を受け、どう検討したのか。

大規模スポーツ施設関連事業
経費

施策の概要

①治水上の安全が確保できない。
②多額な予算をこの事業に投入することはどうか。
③情報を公開し、議会との共有が必要である。
④アユモドキが棲み続ける環境保全事業経費は未来戦略一括交付金を財源（１
／２）にしているが、この交付金は他の財源にした方がよいのではないか。
⑤アクセス道路整備（千代川～馬堀、国道９号～バイパス）の考えは。
⑥ランニングコストは。
⑦専門家から指摘された課題は。
⑧公園整備の内容は。（設計段階での）

アユモドキが棲み続ける環境
保全事業経費

施策の概要 2
⑨アユモドキに関する調査について、期間及び金額の見通しは。
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